

Exploran con georradar los terrenos de la fosa común de Lorca en Alfacar

hace 34 mins

EFE:

Granada, 22 sep (EFE).- Un equipo multidisciplinar ha comenzado a explorar con el uso de georradares los terrenos de la fosa común de Alfacar (Granada) donde supuestamente yacen los restos de Federico García Lorca junto a otros fusilados durante la Guerra Civil, lo que supone el inicio de los trabajos previos a la apertura de la misma.

En estas actuaciones participa un grupo de investigadores del Instituto Andaluz de Geofísica, dependiente de la [Universidad de Granada](#), que trata de conocer a través del uso de la [tecnología](#) los lugares en los que se produjeron movimientos de tierra, han informado a Efe fuentes de la Junta de Andalucía.

Una vez concluidos estos trabajos, que se iniciaron ayer, se podrán identificar y delimitar aquellas zonas que serán objeto de exploración, que a su vez serán "protegidas" para garantizar mayor intimidad.

Según la Junta de Andalucía, estos trabajos preliminares forman parte del plan previsto para las fosas localizadas en las inmediaciones de la conocida como Fuente Grande, situada en la carretera de Viznar a Alfacar, y en el paraje de El Caracolar, en la provincia de Granada, donde fueron fusiladas cientos de personas.

La consejera andaluza de Justicia, Begoña Álvarez, señaló el pasado viernes que su departamento estima que la apertura de la fosa donde supuestamente están los restos de Lorca podría producirse a mediados o finales del próximo octubre.

El Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) publicó ayer la resolución por la que se decretó la ampliación en diez días hábiles del plazo de alegaciones para la exhumación de la fosa, lo que se produjo después de que la familia Lorca solicitara la ampliación para examinar el expediente administrativo y concretar su pronunciamiento al respecto.

La intervención de la Junta en el proceso se inició a raíz de la petición cursada por los familiares de tres de los fusilados que supuestamente yacen en la misma fosa común que el poeta, cuyos descendientes, por contra, no son partidarios de la exhumación.

Se trata del maestro republicano Dióscoro Galindo -cuya exhumación no será finalmente atendida por la Junta al existir opiniones contrarias en el seno de la misma familia- y de los banderilleros Francisco Galadí y Joaquín Arcollas.

Según se ha conocido en los últimas semanas, junto a ellos también estarían enterrados el inspector municipal de tributos Fermín Roldán y el restaurador granadino Miguel Cobo Vilches, cuyas familias se han sumado a la petición de apertura de la fosa.

[Envía esta noticia](#)

[Compartir](#)

[Imprimir](#)

